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Texto ¨Cuando Jesús llegó a la casa de Pedro, la suegra de Pedro estaba 
enferma en cama con mucha fiebre. Jesús le tocó la mano, y la fiebre se fue. 

Entonces ella se levantó y le preparó una comida.¨  
 

Mateo 8:14 NTV 
 

Introducción: 
 
Este pasaje ocupa muy pocos versículos, apenas un pequeño espacio en la Biblia 
que hasta lo podemos pasar por alto, de largo o ni siquiera detenernos a meditar 
mucho en él. Podemos sacar rápidas conclusiones y decir sí, bueno, Jesús pasó 
por la casa de Pedro y sanó a la suegra, y hasta ahí llegó. Pero hay mucho más que 
eso, y hoy quiero  destapar la olla o más bien, nadar más profundo en este pasaje.  
 
Dos puntos antes de adentrarnos en el tema de hoy. Podemos leer sobre esto en 
tres de los 4 evangelios, Marcos 1.29 y Lucas 4:38-39. Allí vamos a poder leer 
algunos otros aspectos. El otro punto es; ¿qué significa milagro adyacente? O ¿por 
qué lo podemos denominar y/o clasificar como un milagro adyacente?  
 
Mt 8.14 ¨Vino Jesús a casa de Pedro, y vio a la suegra de éste postrada en cama, 
con fiebre. Y tocó su mano, y la fiebre la dejó; y ella se levantó, y les servía.¨ 
 
Desarrollo:  
 
Leyendo las Escrituras podemos ver que Jesús había estado sanando a otras 
personas, también había liberado a un endemoniado, incluso había estado en la 
sinagoga. Y como lo indica el libro de Marcos en 1:29, no andaba solo, para ese 
entonces sus discípulos lo seguían, lo acompañaban, e iban aprendiendo del 
Maestro para en un futuro convertirse en los apóstoles que hoy ya todos 
conocemos.  
 
Milagros estaban sucediendo, Jesús caminaba entre hombres y mujeres 
necesitados de Su gran toque, la historia que se empezó a escribir en Génesis venía 
tomada forma, todo como parte de los planes de Dios para el ser humano.  
 
Pedro era parte de la historia que Jesús estaba escribiendo. La biblia no da muchos 
detalles pero si tenía una esposa, una suegra, que seguramente era viuda y hasta 
quizás Pedro tenía hijos, no lo sabemos con certeza pero podría ser posible.  
 
Todo esto que he mencionado tiene un porque, es para contextualizar y ver esta 
sanidad como un milagro adyacente, si eso, exactamente, un milagro no solo por el 
hecho de la sanidad inmediata y dada a la fiebre tan alta de la suegra de Pedro sino 
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como un milagro unido a otra cosa, en este caso puntual, al caminar de Pedro con 
Jesús.  
 
¿Ha hecho Dios milagros en nuestras vidas? ¿Ha hecho Dios milagros en personas 
que conocemos?  
 
Mt 8:14 ̈ Cuando Jesús llegó a la casa de Pedro, la suegra de Pedro estaba enferma 
en cama con mucha fiebre. Jesús le tocó la mano, y la fiebre se fue. Entonces ella 
se levantó y le preparó una comida. ¨  
 
 
1) Milagro es aquello que Dios hace tan visible que es inevitable no darse 
cuenta.   
 
La suegra de Pedro estaba con mucha fiebre, lo cual indica que padecía una grave 
enfermedad, con la muerte acechándola. No podía levantarse de la cama. 
Seguramente hasta tuviera delirios producto de la fiebre. 
 
Tanto así que los discípulos según el relato de Marcos 1:30, le hablaron de ella a 
Jesús¨ e incluso en algunas versiones dice que le rogaron por ella.  
 
Aquí ocurre un gran milagro, tan solo Jesús toma la mano de ella, la fiebre 
desaparece, la palabra dice que la fiebre la dejó inmediatamente.  
 
2) Milagro es aquello que Dios hace tejiendo hilos de manera casi 
imperceptible 
 
Aquí es donde se produce un milagro adyacente, en otras palabras un milagro 
colateral, unido a otro.  
 
Pensemos en esto, como ya mencioné anteriormente, Pedro ya era discípulo de 
Jesús, lo cual muchas veces implicaba que tenía que irse por largas horas, incluso 
días.  
 
a. ¿cómo se sentiría Pedro al saber que su suegra estaba enferma? 
b. ¿cómo le haría sentir el hecho de que su esposa estuviera sola en esa situación? 
c. ¿cómo le haría sentir el dolor que sentiría su esposa por la casi inminente pérdida 
de su madre? 
 
Muchas veces hemos escuchado que Pedro tenía un carácter fuerte, dominante. 
Pero hay algo que podemos ver en la profundidad de este pasaje, no dejó a su 
suegra en el abandono, sino que la cobijó en su hogar.  
 
Santiago 1:27 (TLA) ¨Creer en Dios el Padre es agradarlo y hacer el bien, ayudar 
a las viudas y a los huérfanos…¨ 
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Jesús conocía a Pedro mejor que nadie, conocía a su familia, conocía la carga, el 
peso que le podía generar a Pedro tener que dejar a su esposa en esa situación, a 
su suegra tan enferma. Pedro le seguía, era parte de sus amigos íntimos.  
 
Acaso, ¿no es un milagro adyacente/colateral el que Jesús haya sanado a la suegra 
de Pedro? 
 
El que Jesús haya sanado a la suegra de Pedro seguramente trajo alivio a su 
corazón. El milagro no fue solo que Jesús sanó a la suegra de Pedro, el milagro fue 
que conocía el impacto que podía generar la muerte de ella. 
 
Porque la fiebre que tenía no era una fiebre pasajera. 
 
Lucas 4.38 ¨Después de salir de la sinagoga ese día, Jesús fue a la casa de Simón 
(Pedro), donde encontró a la suegra de Simón muy enferma, con mucha fiebre.¨ 
 
Es muy interesante como Lucas describe este hecho, puesto que era médico. Dado 
esto, queda claro que no había posibilidad alguna de que ella sanara de otra forma, 
solo por un milagro. 
 
La actitud que toma ella cuando Jesús la sana muestra confianza y familiaridad. 
No es alguien que está de paso o de visita, es alguien que tiene un rol importante 
en la familia. Una vez libre de la fiebre, se levanto de la cama y les sirvió.  
 
¿Cuántos milagros Dios hará a nuestro favor y no nos damos cuenta?   
 
3) Milagro es algo que escapa de nuestras manos. 
 
Un milagro es un hecho, acontecimiento fuera de lo común, extraordinario causado 
por el poder de Dios.  
 
a. La creación. 
 
Salmos 19.1-2 ¨Los cielos proclaman la gloria de Dios y el firmamento despliega la 
destreza de sus manos. Día tras día no cesan de hablar, noche tras noche lo dan a 
conocer. ¨ 
 
La creación manifiesta por si misma que es un milagro.  
 
b. La salvación  
 
2 Corintios 6.2 (TLA) ¨Cuando llegó el momento de mostrarles mi bondad, fui 
bondadoso con ustedes, cuando necesitaron salvación, yo les di libertad. ¨ 
 
4)  Milagro no es algo que ocurre a veces, ocurre todos los días, en todo 
tiempo.  
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Albert Einstein dijo lo siguiente: ¨Hay dos formas de ver la vida: una es creer que no 
existen los milagros, la otra es creer que todo es un milagro.¨ 
 
Mt 5:45b ¨Pues él da luz de su sol tanto a los malos como a los buenos y envía la 
lluvia sobre los justos y los injustos por igual¨.  
 
El hecho de que Dios haga salir el sol y envíe la lluvia no solo para los buenos sino 
también para los injustos habla de un acontecimiento extraordinario, de un milagro.  
 
El punto aquí es que podemos ver este hecho como un milagro o como algo que 
sucede y listo.  
 
El que salga el sol o llueva está fuera de nuestro control, esa es la realidad, entonces 
mirando esto con los ojos correctos, lo veremos como lo que es, un milagro.  
 
Conclusión:  
 
Las Escrituras están llenas de milagros adyacentes. El problema es que no las 
estamos mirando con los ojos correctos. Pasamos por alto los detalles, las perlas, 
los tesoros escondidos. Apenas abrimos el libro de Génesis podemos deleitarnos 
con el milagro de la creación. Unos capítulos después vemos como Dios viste a 
Adán y Eva, El mismo se encargó de hacerles la ropa. Un milagro tras otro, la vida 
es un milagro y un milagro es la vida.  
 
Dios podía habernos salvado y ya eso era un milagro más que suficiente, pero 
adyacentemente o de manera colateral, agrego el milagro de restauración, de 
sanidad, ¡el de Paternidad! 
 
Así como conocía a Pedro, a su familia, a su suegra, cada detalle de su vida, nos 
conoce a nosotros. Necesitamos renovar nuestra manera de ver a Jesús, mirarlo 
con nuevos ojos, buscar los tesoros escondidos.  
 
La historia no se escribe por sí sola, hay alguien atrás de cada detalle, y ese es 
Aquel que no deja de mirarnos con ojos de amor, es Aquel que está interesado en 
nosotros, en nuestras familias, en lo que nos rodea, en alinear cada trazo del 
camino, cruzándose por enfrente cuantas veces sean necesarias. Es el mismo de 
ayer, de hoy y de siempre. El que sigue obrando milagros. Nada más y nada menos 
que el Dios que creó el universo y al que podemos llamar Papá.  
 
 


